
 
 

 
 

ARSENAL de TOULON 
 

Et de ses ANTENNES 
 

 
Toulon, le 10 avril 2020 

Compte rendu du CT de BDD extraordinaire du vendredi 10 avril 2020 

 
Ce vendredi 10 avril s’est tenu un CT de BDD Tln extraordinaire en présence du COM BDD, 
Directeur du GS ainsi que le Directeur de L’HIA St Anne. Cette instance avait pour thème : 

Le retour du PACDG pour cause sanitaire. 

 

Le COM BDD, après lecture des liminaires, a introduit la situation en indiquant « qu’un 
nombre significatif de personnes à bord était symptomatique ». Lors de dépistages 
effectués sur ces personnels, 55 sont positifs. L’accostage est prévu ce dimanche voire 
lundi au plus tard au quai Milhaud VI. 

Le plan d’accueil nous a été présenté, avec une mise en quatorzaine de tout l’équipage sur 
différents sites de notre Base de Défense tel que Toulon, St Mandrier, Hyères et Cuers. 

Ceci représente environ 2000 militaires éparpillés sur notre emprise en confinement. 

Les 3 principales entités concernées par ce plan sont la Force Navale, le GS et le SSA. 

L’opération de désinfection du navire sera effectuée par une équipe inter-armée et de 
spécialistes de ce type d’action. 

 

Pour la CGT, comme dit dans notre liminaire, le problème se situe principalement sur les 
activités non essentielles qui, à partir de la semaine prochaine, vont redémarrer et qui vont 
correspondre, en même temps, à ce retour prématuré du porte-avions. 

Pour la CGT il apparait logique de protéger nos forces armées touchées par cette épidémie, 
autant nous ne concevons pas cet empressement de certaines Directions à augmenter 
volontairement ou pas la présence de salariés sur la base. Augmentation qui résulte d’un 
manque de volonté au plus haut niveau de repousser des travaux non prioritaires dans la 
période que nous vivons. 

Comme l’a dit un Directeur présent « ce n’est pas le moment de se relâché dans le 
confinement », la CGT dit la même chose aux Etablissements zélés qui tentent de faire 
repartir l’activité au mépris de la santé des agents.  

Certaines activités concernées peuvent accuser 2 mois de retard sans que cela ne change la 
face du monde. 

 

Vos représentants : BIREBENT Michaël, QUATTROPANI Didier 

 

 


